

Personne n'a signé le mail (c'est une manie apparemment à Place d'Armes)
mais rien ne se fait sans vous n'est-ce pas ?

Je peux donc m'adresser à vous cher Mr FABRE-BERNADAC,

Oui... cher... car voyez-vous j'éprouve de la compassion pour vous...

En effet, ma religion m'enseigne qu'il n'est pas chrétien d'écraser de son mépris les êtres incapables d'accéder à l'intelligence du cœur tant leur esprit est faible, ou à l'intelligence tout court car il semblerait que vous n'avez pas compris les propos de mon courriel du 03 courant où je vous écrivais en substance :

- ◇ que c'est vous qui êtes mon obligé et non l'inverse
- ◇ que votre convocation péremptoire n'illusionne que vous
- ◇ que vous n'êtes nullement habilité à prendre la décision de me radier
- ◇ que votre "bureau fantoche bande de copains" a été déposé par l'AGE du 20 juin dernier
- ◇ que votre autoritarisme ridicule est hors-la-loi à l'image de votre gestion de Place d'Armes

J'ajoute que :

- ◇ vous avez perdu toute mesure et êtes indigne de la fonction que vous revendiquez en vous permettant d'insulter un haut gradé militaire auquel vous devez la plus grande déférence
- ◇ vous abîmez notre belle association par l'étalage sur la place publique de vos insultes envers le Général COUSTOU
- ◇ vos délires et élucubrations de "radiation des séditieux" plutôt que de vous mettre en conformité avec la loi dans la gestion de l'association ne peuvent que laisser planer de sérieux doutes sur la gestion financière de Place d'Armes

Ainsi, vous l'aurez compris je pense, je ne me présenterai évidemment pas à votre "commission de discipline" ce vendredi

Vous souhaitant de retrouver le sens commun et de vous interroger sur :

- ◇ les fautes graves de gestion de Place d'Armes qui vous incombent
- ◇ les risques inconsidérés portant atteinte à la réputation et à la pérennité de l'association qui en découlent
- ◇ l'hémorragie des adhérents sur les deux dernières années
- ◇ les dégâts humains que vous avez occasionnés en osant fouler aux pieds la réputation d'un Frère d'Armes, qui plus est de plus haute fonction que vous

Je vous redis combien je déplore l'inadéquation entre ce que vous affichez et la noblesse qui doit présider à la destinée de Place d'Armes



Christiane CARBONNEL

Membre de l'assemblée générale des adhérents à Place d'Armes,
décidée à ce titre à utiliser les voies de recours à sa disposition
pour obtenir les comptes de l'association